

10月25日(木)4, 5限目に1年生(50期)のRecitation Contest が行われました。夏休み明けにクラス予選・決選を経て14名の代表者が決定しました。約2ヵ月、代表者は放課後等時間を見つけては一生懸命練習してきました。その結果、非常にレベルの高いコンテストとなりました。

発表者は、280名の前で練習の成果を発揮しました。一発勝負！緊張しないわけがありません。しかし、全員が最後まで暗唱し終えました。終了後の彼ら彼女達の表情には、充実感・達成感がありました。

当日、本校のジャッジのために来ていただいた伯太高校NETのエリック先生、また今日のためにコーチングをして頂いた本校NETの先生方が、次のように言うておられました。

「泉北高校の生徒は、全員が努力を重ね最後まで他者の助けなく暗唱ができていました。本当に驚きました。そして、レシテーションコンテストはここで終わるけれど、これからさらに成長し続けていこう、努力を続けてください。」

おっしゃる通りです。賞を取った生徒・惜しかった生徒・MC として発表者を支えた生徒・応援を頑張った生徒！今回の経験が生徒達の英語学習の一助になることを願っています。今後の英語の上達に繋がるように活かしてください。

